
Manteniendo a Nuestra Comunidad Saludable
Mi oficina auspició una serie de eventos para la vacuna contra la influenza en todo el distrito. 
Hicimos paradas en Van Cortlandt Village en Vladeck Hall, en el norte de Riverdale en el 
Riverdale Y y en el centro de Riverdale en la Iglesia St. Gabriel, donde también teníamos 
vacunas contra el COVID-19 disponibles.

Oficina de Distrito: 3107 Kingsbridge Avenue, Bronx, NY 10463 • (718) 796-5345
Las horas de oficina son de lunes-viernes, de 10 a.m. a 4 p.m. Se recomienda encarecidamente hacer citas y solo se llevarán a cabo al aire libre.
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En la foto arriba: (1) El asambleísta Dinowitz recibe una vacuna contra la influenza provista 
por Duane Reade/Walgreens en el Riverdale Y (2) El asambleísta Dinowitz y el concejal 
Dinowitz, junto a los doctores y enfermeros del NewYork-Presbyterian, listos para administrar 
vacunas contra la influenza y el COVID-19 en la Iglesia St. Gabriel.

Luchando por Legislación a Favor de la Ciencia  
sobre la Vacunación

Mi firme apoyo a las medidas a favor de la ciencia sobre las vacunaciones no ha sido un secreto, 
y me enorgullece continuar esta labor en el 2021 y adentrando al 2022. Todas las personas que 
médicamente puedan recibir la vacuna contra el COVID-19 deberían hacerlo —no solo para 
protegerse ellos mismos, pero también para proteger a toda nuestra comunidad, incluyendo 
a aquellas personas que médicamente no pueden vacunarse. Si tiene preguntas o inquietudes 
personales sobre la vacunación, favor de hablar con su médico para recibir asesoría precisa y 
personalizada sobre su situación médica.

Este año, aprobé exitosamente legislación más estricta contra los expedientes de vacunación 
falsificados. Esta legislación declararía explícitamente que la fabricación o posesión de una 
tarjeta falsa de vacunas contra el COVID-19 se clasifica como un delito bajo el estatuto de 
falsificación, y ampliaría este estatuto para incluir también expedientes electrónicos falsos de 
vacunación. Considero que esta legislación es crucialmente importante para asegurar que los 
requisitos de vacunación diseñados para mantener a los neoyorquinos seguros funcionen como 
deben, en vez de encaminar a las personas a un falso sentido de seguridad de salud pública.

También he presentado un nuevo paquete legislativo para promover la vacunación contra el 
COVID-19. Estos proyectos de ley incluyen añadir la vacuna contra el COVID-19 a la lista de 
requisitos de inmunización existentes para asistir a las escuelas en el estado de Nueva York, la 
prohibición de exenciones no médicas de cualquier requisito de inmunización en el estado de 
Nueva York, y la eliminación de la doble moral en los requisitos municipales de vacunación por 
la que se les aplican los mismos requisitos de los artistas residentes a los artistas visitantes (p. 
ej.: se les requiere a los equipos deportivos radicados en Nueva York que todos sus jugadores 
estén vacunados para poder jugar localmente, pero no a los equipos visitantes).

Entiendo que los proyectos de ley relacionados a la vacuna pueden enfrentar una gran oposición, 
particularmente por parte de una minoría radical de activistas antivacunas de fuerte voz. Sin embargo, 
considero que estos proyectos de ley están fundamentados en buenas políticas de salud pública y en 
la ciencia. Las vacunas funcionan, y no hay razón por la que deberíamos aceptar un mundo lleno de 
enfermedades prevenibles, simplemente porque haya algunas personas que preferirían asesorarse 
mediante videos de YouTube y de memes en las redes sociales, y no con expertos que desarrollan 
investigaciones realizadas por siglos acerca de la propagación y prevención de enfermedades.

Estimado amigo:

Después de pasar veintiún meses en medio de la 
pandemia del COVID-19, creo que muchos de 
nosotros sentimos el mismo deseo de regresar a un 
estado de normalidad en Nueva York. Queremos 
poder ver a nuestros amigos y familiares, sin 
preocuparnos de contagiarlos con un virus mortal 
o de contagiarnos nosotros mismos. Queremos 
salir por la puerta sin tener que preocuparnos de 
acordarnos de la mascarilla. Sin embargo, hay 
algunas cosas a las que no debemos regresar.

La pandemia ha dejado claro que nuestro sistema 
de cuidado de salud depende demasiado en la 
cobertura médica provista por los empleadores, y 
que nuestra prioridad principal debe ser asegurar 
que todos los neoyorquinos tengan acceso a 
cuidado de salud de alta calidad y asequible dentro 
de sus propias comunidades. La Ley de Salud de 
Nueva York es la política que nos llevaría a este 
punto, y se mantiene como una prioridad principal 
para mí a medida que regresamos a la Sesión 
Legislativa en enero.

La pandemia también ha dejado claro que 
necesitamos erradicar las fuentes contra la 
ciencia, la desinformación sobre las vacunas y 
la pseudociencia. Demasiadas personas toman 
la decisión médica de vacunarse o no, o hasta 
de los riesgos de adquirir el COVID-19, basado 
en publicaciones en las redes sociales y no en 
conversaciones con sus profesionales médicos 
de confianza.

Como residentes del Bronx, no desconocemos los 
tiempos difíciles. Y superaremos esta pandemia, 
más fuertes y resilientes que antes.

Mi oficina se mantiene disponible para todas las 
personas en nuestra comunidad que necesiten 
ayuda, que tengan preguntas, o que simplemente 
quieran compartir una opinión sobre las medidas 
legislativas ante el estado. Mi personal y yo 
estamos disponibles de lunes a viernes, de 10 
a.m. a 4 p.m. en mi Oficina de Distrito, ubicada 
en el 3107 de la avenida Kingsbridge (actualmente 
manejamos todos los asuntos al aire libre debido 
a la continua pandemia). También estamos 
disponibles por teléfono y correo electrónico.

Favor de no dudar en comunicarse con nosotros, 
y estamos listos para ayudarle en todo lo que 
podamos. Gracias por ser parte de nuestra 
comunidad aquí en el norte y el noroeste del Bronx.

Atentamente,

Jeffrey Dinowitz
Miembro de la Asamblea



Oposición a la Propuesta de un Albergue para Indigentes en el 6661 de Broadway
El Departamento de Servicios para Indigentes de la Ciudad de Nueva York ha informado a nuestra comunidad sobre sus planes de construir un nuevo 
albergue con 130 camas para hombres adultos solteros en el 6661 de Broadway, ubicado una cuadra al sur de la línea del condado de Yonkers-Bronx. 
Me opongo a esta propuesta por varias razones. La propuesta espera abrir este albergue en dos años y requeriría la construcción de un nuevo edificio.

Primero, la ciudad piensa colocar 4-6 hombres adultos en cada cuarto juntos. Aunque entiendo que esto puede ser un protocolo operativo estándar para 
los albergues en nuestra ciudad, pienso que nadie cree que albergar a múltiples personas que seguramente tienen asuntos subyacentes similares, como 
el uso de sustancias u otro trastorno de salud mental, juntos en un cuarto es una solución ideal —mucho menos del tamaño de 130 personas. Aquí hay 
consideraciones obvias de costo, pero considero que cuartos con ocupación de una persona sería más humano y, francamente, más efectivo para ayudar 
a las personas que experimentan la indigencia.

Segundo, hay varios pequeños negocios ubicados actualmente en el lugar, incluyendo algunos 
que han estado en nuestra comunidad por lo menos un cuarto de siglo. Es ilógico que la ciudad 
de Nueva York proponga esencialmente desalojar a estos dueños de negocios que apenas 
comienzan a levantarse de la devastación de la pandemia del COVID-19. No sé cuáles son 
los términos de sus contratos de arrendamiento, pero me preocupa y enoja profundamente 
que estos empresarios trabajadores puedan perder su sustento como parte de esta propuesta.

Tercero, me mantengo preocupado sobre la estructura organizativa de la organización sin 
fines de lucro (Comisión Afroamericana de Planificación, Incorporado), dado el hecho 
de que la ciudad le ofrece un contrato de $195 millones que dura más de tres décadas. 
Cuando hablamos de con un contrato de $195 millones, creo que es importante que no 
haya preguntas sobre la administración de una organización.

Cuarto, albergues similares en mi distrito tienen un historial de problemas en años recientes. 
Particularmente, el ex director ejecutivo de un albergue para hombres adultos en Wakefield 
fue violentamente acechado, sexualmente agredido y asesinado por un residente previo. 
Tras este trágico incidente, la comunidad se enteró de que aproximadamente el 40% de los 
residentes del albergue había sido condenado por crímenes sexuales. Además, un albergue 
para hombres adultos en Norwood ha creado continuos problemas en los negocios aledaños 
con robos y merodeos. Esto, de ninguna manera, es una inculpación de todas las personas 
sin hogar, pero creo que es muy importante reconocer que hay preocupaciones legítimas 
sobre la seguridad involucradas con este tipo de instalación grande.

La gran mayoría de mis constituyentes que se ha comunicado conmigo sobre esta propuesta está rotundamente opuesta, y esa cantidad es aún mayor al 
fijarnos solo en los comentarios de las personas que viven en las cercanías del 6661 de Broadway. Irónicamente, hay algunas personas que no viven cerca 
del 6661 de Broadway y que intentan, de manera reducida, presentar su oposición a este albergue a manera de efecto SPAN (Sí, Pero Aquí No) o Not 
In My Back Yard (No en mi patio trasero, NIMBY, por sus siglas en inglés), o hasta con terminología racial o de clase. En mi opinión, este argumento 
representa extremadamente mal a la mayoría de las personas que defienden esta propuesta. Las personas a las que he oído defenderla en foros públicos 
organizados por la Junta Comunitaria 8, así como aquellas que enviaron correos electrónicos, que llamaron o que visitaron mi oficina, han sido racial y 
étnicamente diversas. La mayoría de las personas, si no todas, que vive por el paseo norte de Broadway tiene perfiles de clase trabajadora. En su mayoría, 
han expresado el deseo de ayudar a aquellas personas sin hogar, pero simplemente quieren involucrarse más en el proceso, en vez de tener un plan a las 
malas, como todo un hecho.

Continuaré interactuando con nuestra comunidad sobre este tema importante, y continuaré tratando de trabajar con el Departamento de Servicios para 
Indigentes para asegurar que nuestras inquietudes sean atendidas y abordadas.

Regreso Exitoso del Día de  
Trituración de Papeles

Después de una pausa relacionada a la pandemia, me complace mucho 
que pudiéramos coordinar otro evento gratis y seguro de trituración 
de papeles afuera de mi oficina este otoño. ¡Gracias al concejal Eric 
Dinowitz y al congresista Adriano Espaillat por su colaboración!

Celebración de Rosh Hashanah  
en el Y

Me emociona mucho que nuestros centros para adultos de edad avanzada 
finalmente hayan comenzado a reabrir, y me complació unirme al Riverdale 
Y este año para una celebración de Rosh Hashanah. ¡Fue grandioso poder 
hablar con los vecinos sobre los asuntos que les importan!

El concejal Eric Dinowitz y el asambleísta Jeffrey Dinowitz en un 
evento de trituración de papeles afuera de la Oficina de Distrito de la 
Asamblea en la avenida Kingsbridge.

El asambleísta Dinowitz habla con News12 en una manifestación 
organizada por miembros de la comunidad, en oposición a la 
propuesta del albergue en el 6661 de Broadway.

El asambleísta Dinowitz habla con adultos de edad avanzada en el 
Riverdale Y, mientras comen manzanas y miel, en celebración de Rosh 
Hashanah.

La Petición de Dinowitz de una Nueva Escuela Pública en el Lugar de Visitación 
se Acerca Más a Ser Realidad

Por varios años, he estado presionando activamente a la ciudad para adquirir el lugar de los predios de la antigua Iglesia de la Visitación en Van 
Cortlandt Park Sur, y usarlo como una nueva escuela primaria para aliviar la aglomeración en escuelas aledañas. Este lugar se volvió vacante después 
de que la Arquidiócesis de Nueva York decidiera cerrar y secularizar la escuela y la iglesia, y me complace mucho compartir que la Autoridad de 
Construcción de Escuelas de la Ciudad de Nueva York ha anunciado que piensa abrir una nueva escuela primaria en esta ubicación.

Esta propuesta es para abrir una nueva instalación para una escuela primaria, de aproximadamente 696 asientos en este lugar para el año 2027. Como 
parte del proyecto de construcción de esta nueva escuela, también habría un nuevo complejo de viviendas residenciales. Considero que adquirir una 
nueva escuela primaria es una victoria significativa para nuestra comunidad, la cual ayudará a aliviar la aglomeración en cuatro escuelas aledañas: 
P.S. 7, P.S. 24, P.S. 81 y P.S. 95.



Celebrando a Nuestros Veteranos
Gracias a cada uno de nuestros veteranos, y a sus familias, que han servido valientemente a nuestro país. He continuado luchando por legislación para 
ayudar a apoyar a los veteranos, incluyendo la aprobación de una nueva ley este año, para asegurar que a las personas que soliciten denominaciones 
de veteranos en el Departamento de Vehículos de Motor (DMV, por sus siglas en inglés) se les provea información sobre los programas para veteranos 
disponibles para ellos.

No Hay Tiempo que Perder, Necesitamos Acción Climática Ahora
El cambio climático es real, y sus efectos se sienten aquí y ahora. Antes, no debió haber existido dudas sobre este hecho, pero este verano, los históricos 
aguaceros consecutivos en la ciudad de Nueva York de la tormenta tropical Henri y el huracán Ida han dejado muy claro que, ciertamente, nuestras 
condiciones atmosféricas se vuelven más intensas y frecuentes. Necesitamos continuar desarrollando el progreso que obtuvimos con la transcendental 
Ley de Liderazgo Climático y Protección de la Comunidad del 2019, la cual estableció los objetivos climáticos más dinámicos en el país, y necesitamos 
aprobar legislación significativa relacionada al clima para cumplir con estos ambiciosos objetivos.

He redactado un par de proyectos de ley relacionado a las emisiones de gases de efecto invernadero en el sector del transporte, el cual ha estado recibiendo 
apoyo entre mis colegas. El primer proyecto de ley les requeriría a todas las agencias de transporte público en el estado comprar solo autobuses de cero 
emisión comenzando en el año 2029, encargándole al Departamento de Transporte del Estado de Nueva York ayudar a facilitar esta conversión. El segundo 
proyecto de ley crearía incentivos de contratación para las agencias de tránsito, para que procuren autobuses de cero emisión y equipo de recarga de las 
comunidades de aquí mismo en Nueva York mediante un marco contractual de mejor valor.

Además, me enorgullece apoyar la Ley de Inversión Climática y Comunitaria. Esta legislación podría ser el proyecto de ley más impactante relacionado al 
clima que podamos aprobar en Nueva York. Establecería funcionalmente un impuesto sobre el carbono en Nueva York para las corporaciones industriales 
masivas, canalizando ese dinero de vuelta a las comunidades que han sido las más afectadas por el cambio climático y la contaminación del aire. Este 
concepto utiliza principios de mercado libre para establecer restricciones en la cantidad de emisiones de gases de efecto invernadero permitida a producir, 
e incorporaría de manera efectiva el costo social de la contaminación de los gases de efecto invernadero en la cuenta corporativa de bienes y servicios, en 
vez de imponérselo a los ciudadanos a manera de agua y aire contaminados, y efectos negativos de salud. 

Manteniendo a Wakefield Limpio
Una de las quejas más comunes que recibo es acerca de la basura las 
calles de nuestras comunidades. Me enorgulleció auspiciar varios eventos 
de limpieza comunitaria por White Plains Road, la calle 241 Este, y la 
calle 242 Este, junto a Wakefield4Change y el concejal Eric Dinowitz. 
Regresamos después de limpiar los hoyos de los árboles y plantamos 
algunos narcisos y tulipanes, y tengo muchas ganas de ver cómo quedan 
en la primavera. ¡Gracias a Christlean de Wakefield4Change por tomar 
la iniciativa de mantener a nuestra comunidad limpia y bonita!

Nuevo Centro Stanley Manne en la 
Escuela Secundaria de Ciencias del Bronx
La Escuela Secundaria de Ciencias del Bronx inició la construcción de 
un nuevo Instituto de Ciencias Stanley Manne ’52, el cual se convertirá 
en un edificio de investigación de última tecnología en el recinto. Se 
espera que este edificio esté completo para el otoño del 2022, y fue 
posible lograrlo por una donación del egresado de la Bronx Science, 
Stanley Manne, lo que viene siendo una de las donaciones únicas más 
grandes a cualquier escuela pública en la ciudad de Nueva York jamás 
vista. Me enorgulleció unirme a compañeros egresados de la Bronx 
Science en este emocionante inicio de construcción, incluyendo a mis 
colegas en el gobierno: el asambleísta Kenny Burgos, el senador estatal 
Jamaal Bailey y el concejal Eric Dinowitz.

El asambleísta Dinowitz con Christlean de Wakefield4Change, y el 
personal de las oficinas del concejal Eric Dinowitz y del senador estatal 
Jamaal Bailey en un evento de limpieza comunitaria.

El asambleísta Dinowitz se une al inicio de construcción en el Instituto de 
Ciencias Stanley Manne ’52, junto a la comisionada del Departamento 
de Educación Meisha Porter, el alcalde Bill de Blasio y otros.

En la foto arriba: (1) El asambleísta Dinowitz con el veterano de la Guerra de Corea Herb Barret en la celebración anual para los veteranos en 
Memorial Grove del Parque Van Cortlandt. (2) El asambleísta Dinowitz, junto a los veteranos Nick y Joelle Lynch de Tree Army y el concejal Eric 
Dinowitz, en la recién restaurada asta en el monumento en la avenida Riverdale y en la calle 239 Oeste, en una nueva ceremonia organizada por 
Danny Monge. (3) El asambleísta Dinowitz les habla a los veteranos en el Cementerio de Woodlawn para la Ceremonia de Colocación de Coronas, 
organizada por el senador estatal Jamaal Bailey. También estuvieron presentes los concejales Eric Dinowitz y Kevin Riley, la asambleísta Nathalia 
Fernández y la presidenta electa del distrito Vanessa Gibson.



Conmemorando 20 Años del Hospital Infantil en Montefiore
Este otoño, me complació unirme a Montefiore para celebrar el 20.o aniversario del Hospital Infantil en Montefiore. Esta institución ha estado a la 
vanguardia de la investigación pediátrica y ha sido un recurso vital para las familias en el Bronx, y me enorgulleció emitirle una Proclama oficial 
firmada por todos los miembros de la Delegación del Bronx de la Asamblea del Estado de Nueva York.

En la foto arriba (i-d): El concejal Mark Gjonaj, el concejal Kevin Riley, el 
senador estatal Jamaal Bailey, la concejal y presidenta electa del Distrito 
del Bronx Vanessa Gibson, el concejal Eric Dinowitz, el Dr. Michael D. 
Cabana (Médico Jefe, Hospital Infantil en Montefiore), el congresista 
Adriano Espaillat, el Dr. Philip O. Ozuah (presidente y director ejecutivo 
de Montefiore Medicine), el asambleísta Jeffrey Dinowitz y la presidenta 
interina del Distrito del Bronx, Marricka Scott-McFadden.

Assemblyman Jeffrey Dinowitz
3107 Kingsbridge Avenue • Bronx, NY 10463
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Asambleísta

Este noticiario está disponible en español en nuestro sitio Web o en nuestra oficina.

COMPARTA SUS IDEAS 

1. ¿Apoya usted los requisitos de vacunación para el acceso a espacios 
públicos, incluyendo los lugares de trabajo y las escuelas?

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión 

2. ¿Apoya usted un estándar de “Buena Causa” para los desalojos? Esto 
significaría que a los propietarios que sean dueños de una cantidad 
mínima de unidades se les obligaría a ofrecerles renovaciones de 
contratos de arrendamiento a todos los inquilinos, a menos que se 
pueda proveer una justificación para no hacerlo.

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión

3. ¿Considera usted que se debería permitir que las cámaras de velocidad 
funcionen en todo momento? Actualmente, las cámaras de velocidad 
solo pueden operar entre las horas de 6 a.m. y 10 p.m., los días de 
semana.

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión

4. ¿Considera usted que los presos de edad avanzada que hayan servido un 
mínimo de 15 años en prisión deberían ser elegibles para una audiencia 
de libertad condicional a los 55 años, independientemente de la sentencia 
original o del crimen?

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión 

5. ¿Considera usted que los comisionados de libertad condicional deberían 
retener la capacidad de denegar la libertad condicional, basado solo en 
el crimen por el cual el preso fue condenado?

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión 

6. ¿Apoya usted un impuesto sobre el carbono en Nueva York, por el que 
se les requeriría a las grandes entidades industriales pagar un cargo por 
cada unidad de emisión de gas de efecto invernadero producida, y dirigir 
ese dinero a las comunidades más afectadas por el cambio climático?

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión

7. ¿Considera usted que se les debería permitir a los neoyorquinos elegibles 
inscribirse para votar y el mismo día poder votar en una elección?

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión

8. ¿Considera usted que el financiamiento para la policía debería reducirse 
o eliminarse significativamente?

 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión
 m  Sí  m  No  m  Indeciso/No Tengo Opinión

Nombre: ______________  I:___ Apellido: _____________ Sufijo: _

Compañía: _______________________________________________

Correo electrónico: ________________________________________

Dirección:  ____________________________________ Apto. #: ___

Ciudad:_________________________ Estado: _____ Código postal: 

Teléfono: ______________________ Móvil: ___________________

Hay espacio para que dos personas respondan en cada hoja. Si tiene más de dos votantes inscritos en su hogar  
o prefiere responder electrónicamente, favor de visitar el sitio Web: Dinowitz.us/Survey2022

Envíe el cuestionario a Oficina de Distrito • 3107 Kingsbridge Avenue, Bronx, NY 10463

Nombre: ______________  I:___ Apellido: _____________ Sufijo: _

Compañía: _______________________________________________

Correo electrónico: ________________________________________

Dirección:  ____________________________________ Apto. #: ___

Ciudad:_________________________ Estado: _____ Código postal: 

Teléfono: ______________________ Móvil: ___________________

Se espera que estos asuntos sean particularmente relevantes durante 
el 2022. Si le gustaría obtener más información sobre cualquier tema, 
no dude en comunicarse con mi oficina

Jeffrey 
Dinowitz


